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„Wenn man einen Kollegen vor 25 Jahren verbeamtet hätte, dann 
bekäme er heute ein bestimmtes Netto. Ich versuche in Verhand-
lungen mit dem Finanzministerium, dieses Netto durch Zulagen 
auszugleichen, um Ungerechtigkeiten im Lehrerzimmer zu bannen!
[...]

„Was passiert, wenn Sie Hoffnungen bei den Lehrern wecken, 
die Sie nicht erfüllen können?

Das wäre das Schlimmste, was passieren könnte“

Quelle: Leipziger Volkszeitung

„Es ist tarifrechtlich einfach nicht 
möglich, diese Nettolücke zu schließen - 
und das wissen die Beteiligten auch.“

Quelle: Leipziger Volkszeitung (Online-Ausgabe)

Die Geister, die er rief ...

.

Kultusminister Frank Haubitz am 15. November 2017:

Ex-Kultusminister Frank Haubitz am 11. Juni 2018:

Findet den Unterschied!


